GRUPO XIV

A talta de cinco titulares, y con el tercer portero de extremo, el Tomelloso vapuleó al Santa Bárbara (5-0)

La media, Padilla-Cela, cimentó la victoria

TOMELLOSO. (De nuestro coresponsal José Luis Albiñana
ra ello.

"PONA"). Tomelloso, 5 (Céspedes 1 (de penalty), Jorquera 2,
soluto dominio tomellosero y
Lope 1 y Medina 1); Santa Bárra ello.

El primer tiempo fue de absoluto dominio tomellosero y
Lope 1 y Medina 1); Santa Bárra ello.

El primer tiempo fue de absoluto dominio tomellosero y
su juego se basó en el tandem
desto modo de ver, es el peor

Morales, bien auxiliado en las bandas por Jarillo y Carrasco. INCIDENCIAS

Por la muerte del padre del presidente del Tomelloso, don relipe Torres Rodrigo, los jugadores locales lucian braza-letes negros y antes del co-mienzo del encuentro se guar-do un minuto de silencio.

A pesar de haber estado nevando por la mañana, el campo se encontraba en perfectas condiciones para la práctica del fútbol. 'Larde muy fría y poquísimos aficionados en los graderios.

El Tomelloso botó diez cor-ners, por dos el Santa Bar-

A les 65 minutes de juego el central Pepe recibe un tortísimo balonazo en el vientre y tiene que ser atendido sin consecuencias.

LOS GOLES 1-0, 22 minutos. Céspedes transforma magistralmente un penalty por mano de Tordesi-

2-0. 38 minutos. Lope, desde fuera del área, lanza un fortísimo chut que el portero recha-

za y Jorquera, que venía em-balado, lleva el balón a la red. 30. 68 minutos. En jugada personal Lore, desde fuera del area, tira fuerte y el portero no se da per enterado, mar-rendo un soberbio gol

COMENTARIO res del Tomelloso y tener co-nocimiento de la enfermedad de Aparicio y la obligación de García-Escudero, de asistir a la jura de bandera, la plantilla tomellosera se quedaba redu-cida a cero, es decir, los once justos, incluyendo los dos porteros. Por eso Cuadra no estaba tranquilo y aunque el enemigo de turno no era temible, había que esperarle y guardarle el respeto consiguiente por aque-

Pero como el fútbol es un juego y cuando menos se lo piensa uno, en lugar de salir las cosas mal, salen bien, el Tomelloso se ha apuntado —con cinco reservas y un portero jugando de extremo— la más amplia victoria de la temporada nearse otros jugadores que los y creemos que todavía debió ser que lo iban a hacer en ese momás amplia, aunque los teleda- mento. Repetimos, no lo pasa-

llo de que no hay enemigo pe-

su juego se basó en el tandem Padilla-Cela. Dos hombres que SANTA BARBARA: Conejo
(0); Titi (1), Pepe (2), Rafa (1);
Tordesillas (1), Antolín (1);
Emilio (0), Juanito (0), Modesto (1), Gargolla (2) y Ballesteto (1), Gargolla (2) y Ballesteto (2)

to (1), Gargolla (2) y Ballesteros (2).

TOMELLOSO: Martín Pérez (1); López (2), Martín-Peñalva (1), Reinoso (1); Padilla (3), nos abandonan la táctica decua (3); Medina (1), Amadeo (1), Jorquera (2), Lope (3) y Céspedes (2).

ARBITRO

Buen arbitraje de Muñoz de Morales, bien auxillado en las el Tomelloso se lanza a la car-

el Temelloso se lanza a la carga y tirotea al bisoño Conejo y obtienen otros tres nuevos goles que consolidarían la vic-toria.

El Temelloso pudo y debió hacer más golss, pero por que- me ha gustado".

perdiciaron.

LOS EQUIPOS

El Santa Bárbara, a mi modesto modo de ver, es el peor equipo que ha pasado por aquí. Poco casi nada se puede esperar de él. El Tomelloso, a pesar de sa-

El Tomelloso, a pesar de sa-lir con cinco reservas, ha do-minado y ha hecho buen fút-bol. Es lástima ahora que el Tomelloso iba encarrilado que el árbitro Díaz Argote se haya ensañado y sin cumplir con su chigación sea el principal culpable de los males del Tomelloso. En fin, habrá que esperar y no quisiéramos ver por aquí a tan disdichado árbitro.

Al final del encuentro el mister Cuadra nos dijo: "El Tomelloso ha dominado y ha jugado a pesar de las expulsiones y las faltas de algunos jugadores El Santa Bárbara no ensañado y sin cumplir con su

gadores. El Santa Bárbara no

Manchego-At. Calvo Sotelo

El Santa Bárbara-Manchego, para el 23 de enero

personal Lore, desde fuera del la suspensión, porque la mañana gélida, con un terrenc de juego completamente cubierto por la nieve, no podía dar nada más que posibles lesiones a los defensores, marcó un gol de muy buena factura.

5-0. 87 minutos y medio. Se bota un corner, muy cerrado y Medina, entre una nube de defensores y atacantes, mete la cabeza y cierra la cuenta.

COMENTARIO. que no comprendemos minantemente su suspensión, ya Después de saberse las sanque, según el reglamento, la cociones impuestas por el Comité sa no tenía duda y estaba tan de Competición a tres jugado-blanca como la misma nieve. Hubo, según nos iban informanão, sus estiras y aflojas: unos, porque se celebrara el partido, -Atlético Calvo Sotelo-: otros, —Atletico Calvo Sotelo—; otros, por la suspensión, léase Depor-tivo Manchego. Hasta se insi-nuó la posibilidad de llevar al Estadio a un notario para que evantase acta. Al fin, tras muchas conversaciones, se llego a un acuerdo: el partido se suspentendia y quedaba aplazado hasta el día 17 de enero del próximo año, festividad de San Antón Un busto respirante para tenta el día 17 de enero del próximo año, festividad de San Antón Un busto respirante para tenta el día 17 de enero del próximo año, festividad de San Antón Un busto respirante para tenta el día 17 de enero del próximo en el de los espectadores. tón. Un buen respiro para todos, perque la mañana no estaba para bromas.

Algo insólito nos contaron y

casi que no pasamos a creer y aún nos resistimos. El árbitro hizo saber que cuando se celebre este partdo, no podrán ali-

sustituirlo per otro, dando cuenta al juez de la contienda. si esto es en unos instantes an-tes de comenzar, ¿cómo no va a ser posible en un partido suspendido y que hasta su celebra-ción pueden courrir enfermedades, lesiones, etc.? Lo que no se podrá hacer es alinear a nin-gún jugador sancionado en ese momento o fichado con posterioridad, pero alinear a cualquiera de los que formen la plantilla y que no se encuentren en las condiciones anteriormente aludidas, es algo que no solo el reglamento, sino el sencomún, están completamente de acuerdo.

Esperamos que, para el día de San Antón, podamos presenciar, al menos sin nieve, este partido ya sería pedir mucho que no hiciese frio, porque para entonces, por estas latitudes estamos sión, en nombre propio y en el

El partido Santa Bárbara-Manchego, que había de jugar-se el próximo domingo en Toledo, se ha aplazado, de mutuo acuerdo, hasta el 23 de enero. Los del "Santa" querían jugarlo el día 24, porque el 17 hay varios espectáculos deportivos en la Ciudad Imperial, pero los del Manchego ya habia concedido permiso a sus jugadores para la nos debieron apuntarse algún mos a creer del todo y no nos Nochebuena. Por tanto, se juga-

Hay que agradecer de antemano, la suspensión del partido
Deportivo-Atlético Calvo Sotelo.
Y se lo tenemos que agradecer
a todos cuantos intervinieron en
la suspensión, porque la mañala suspensión, porque la mañado, se lesiena un jugador, puetroposión.

rá, como decimos, el martes 23 de enero de 1968, después de que el Manchego haya jugado el 21, en Ciudad Real, con el Socuella-HACHE

Tarde aciaga del Villarrobledo

FALLO UN PENALTY Y SE EMPEÑO EN UN REGATEO INEFICAZ

El Femsa, más a la suyo, se llevó el partido

Villarrobledo. (De nuestro co-rresponsal GARCIA CASTILLO), de Angelín II se mostró el más Villarrobledo, 1 (Marsal); Fem-sa, 2 (Angelín II).

sa, 2 (Angelin II).

FEMSA: Santos; Ruiz, Angelin I, Ballesteros; Serrano, Morón; Espinosa, Angelin II, Cuevas, Chamochin y Alonso II.

VILLARROBLEDO: Ibáñez; Sola, Martinez-Pulido, Tomás; Colilla Marano: Bueno Maranos I

Colilla, Moreno; Bueno, Marsal, Arbeo. Blas y De Pablo.

6-1. A los 29 minutos de la primera parte se inaugura el parcador por medio de Angelín II que de tiro raso bate a Ibá-

0-2. En el minuto 4 de la segunda mitad y aprovechando una indecisión de la defensa local, Angelín I se apodera del balón y burlando la salida de Ibáñez marca el segundo gol para su equipo.

1-2. Es Marsal quien de cabeza marca el único tanto para el equipo de casa a los 23 mi-

Auxiliado en las bandas por los señores Avila y De Castro, el partido fue dirigido por el colegiado señor Aristegui, cuya labor se puede calificar de bue-na en términos generales, si bien se le reprocha el pasar por alto una falta en el área visitante que al parecer pudo ser castigada con penalty. INCIDENCIAS

Tarde muy fria y escasa entrada. A los quince minutos de la segunda mitad el señor Arísregui sanciona con penalty al victoria pero la cerrada defen-Femsa que, tirado por Blas, es sa visitante unas veces, y otras parado por Santos, que no tuvo el entretener de más el balón dificultad alguna; el público en las áreas le hizo perder un abroncó al jugador local por partido que bien pudo por lo este fallo que no tiene expli-menos empatar en aquella ju-

mulando negativos y muy dificil, por no decir imposible le será el poder salir de esa zona peligrosa en la que se ha me-tido y que, domingo tras do-mingo, va consolidando con sus actuaciones o resultados que nada dicen en su favor. Los negativos sumados esta tarde le hacen afirmarse en la posi-ción que se encuentra y una vez más queda demostrado que, en fútbol, lo único que cuen-tan son los goles. El pase corto o largo, la jugada más o me-nos peligrosa, la filigrana en las área, regateos y abuso de tener el balón, de nada sirven sin la efectividad del gol, pues es este el que le da valor a toda la serie de jugadas que le prede juego con el fin de superar o al menos igualar un partido que perdía por el tanteo de 0-2. Saltó al campo el Femsa es-

tableciendo el sistema que más le convenía que es un 3-3-4 con Morón de tercer medio, atendiendo con cierta insistencia a las líneas de cobertura que re-forzaba con acierto y a través de los 25 primeros minutos dominó el Femsa si bien sus ataque carecían de profundidad y no revestían mucho peligro. Tres o cuatro tiros de la de-lantera visitante son bien detenidos por Ibáñez y la defensa local se emplea con eficacia an-

que logró algunas jugadas con buenos remates como aquel de Arbeo que dando en el largue-ro y siendo nuevamente rema-tado por Blas salió fuera rozan-do el poste. En esta jugada pu-do adelantarse el Villarrobledo y pudo marcar de nuevo en otra falta que sacada por Blas, perdió la ocasión Arbeo. Hay que registrar en este primer tiempo una salida valiente de Ibáñez que, arrojándose a los pies de Chamochín, evitó un gol seguro y otro tiro de Espi-nosa que el larguero devolvio sin más consequencia. Vino el sin más consecuencia. Vino el gol visitante en el minuto 29 y a partir de este momento Mo-rón pasa como cuarto defensa para así terminar todo el encuentro en este puesto defendiendo con ahínco el gol logra-do. La segunda mitad fue algo-más movida que la primera y más movida que la primera y el tanto conseguido a los cuatro minutos dio al Femsa la seguridad de la victoria. Redobló esfuerzos el Villarrobiedo por acortar distancias y pudo hacerlo con aquel penalty que Blas, de una manera inexplicable, tiró a las manos de Santos. No se presentaba fácil el poder remontar el tanteo adpoder remontar el tanteo adverso, el Villarrobledo domino por completo a su rival en esta parte pero sin fruto positivo. Su dominio pudo trocarlo en ste fallo que no tiene explinencos empatar en aquella juación.

Sigue el Villarrobledo acusolo ante la puerta y con un
nulando negativos y muy difijuly solo defensor, estuvo con reil, por no decir imposible le gates sin encontrar el hueco, que era muy amplio, para ϵ tiro a puerta y cedió el balón hacia atrás dando lugar a que todo el Femsa se volcara en-tonces en defensa de su marco, como así ocurrió. En fin, que hay tardes a ciegas y esta fue una de ellas para el Villarrobledo cuya situación en la tabla define lo que ha sido el equipo hasta la fecha. Abriremos un punto de esperanza para lo sucesivo siempre que el equipo encuentre el camino del go, buscándolo con más saña y te-són que esta tarde. Por el Vi-llarrobledo lo más seguro el tría defensivo. Del Femsa bien todo el bloque, muy batallador y ceden. Y esto en pecas palabras es, poco más o menos, lo que ocurrió en la tarde de hoy y en los momentos en que el Villaros des des goles y el más operturobledo quiso forzar el tren peligro que su delantera rea

